

## SPOKI-SchülerInnenlauf auf der Summerstage

Dienstag, 22. Juni 2010, 11:30 Uhr

Der SchülerInnenlauf auf der Summerstage ist eine Veranstaltung der WAT-Sporting Kids – der Kindersparte des WAT. Ins Leben gerufen wurde das Event bereits im letzten Jahr, jedoch musste es aufgrund von Schlechtwetter kurzfristig abgesagt werden. Heuer war der Wettergott dem WAT besser gesonnen und so konnte der Summerstagelauf erstmals über die Bühne gehen. Insgesamt fanden sich rund 300 Schülerinnen und Schüler zwischen 6 und 16 Jahren auf der Szenelocation in der Rossau ein, um sich über die Distanzen von 600 m (U8 und U10) bzw. 1.200 m (U12, U14 und U16) zu messen. Gelaufen wurde auf dem oberen Promenadeweg der Rossauer Lände von der Summerstage aus stadtauswärts und wieder retour, wobei die Wende beim kurzen Lauf auf Höhe des Siemens-Nixdorf-Stegs und beim langen Lauf kurz vor der Friedensbrücke angelegt war. Das Team des WAT hat solide Arbeit geleistet und nicht nur den SchülerInnen und LehrerInnen einen kurzweiligen Nachmittag geboten, sondern auch den zahlreichen prominenten Gästen: So waren z.B. Christian Oxonitsch, Stadtrat für Bildung, Jugend, Information und Sport, Mag. Dr. Susanne Brandsteidl, Präsidentin des Stadtschulrats für Wien, Martina Malyar, Bezirksvorsteherin des Alsergrunds sowie Mag. Marcus Gremel, Vorsitzender der jungen Generation in der SPÖ Alsergrund vor Ort und gemeinsam mit Ossi Schellmann, Geschäftsführer der Summerstage, auch in den Ablauf (Startkommando, Siegerehrung) eingebunden. Auch der Präsident des WAT, Christian Pöttler und Vizepräsidentin Anja Richter ließen sich den SPOKI-SchülerInnenlauf nicht entgehen. Alle Ergebnisse sind unter [www.wat.at](http://www.wat.at) bzw. [www.pentek-timing.at](http://www.pentek-timing.at) einzusehen. Es folgen ein paar Eindrücke vom SchülerInnenlauf auf der Summerstage (alle Fotos © WAT).



